



**An die  
Mülheimer Medien**

26. August 2025

**Styrumer Schulen fit für die Zukunft machen!**

Die Schulen in Styrum zu erweitern und zu modernisieren und damit fit für die Zukunft zu machen, ist seit vielen Jahren das erklärte Ziel der Mülheimer CDU-Fraktion.

Dazu erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU-Fraktion, Heiko Hendriks:

"Mit der einstimmigen Verabschiedung des Bildungsentwicklungsplanes vor mehr als drei Jahren hat der Rat der Rat bereits die Weichen für die Zukunft gestellt. Die Willy-Brandt-Gesamtschule auf fünf Züge zu erweitern, ist nicht nur demografisch notwendig, sondern stärkt auch den Stadtteil Styrum nachhaltig. Die CDU-Fraktion möchte, dass alle Styrumer Kinder und Jugendliche eine weiterführende Schule vor Ort haben.

Deshalb sind wir froh, dass bis auf die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen alle anderen Fraktionen im Rat dieser Erweiterung zugestimmt haben. Wenn Fraktionen die letzten drei Jahre nicht für Gespräche vor Ort genutzt haben, spricht dies Bände. Die mit einstimmigem Beschluss vor sechs Jahren begonnene Sanierung und Erweiterung der Grundschule an der Augustastraße im Einvernehmen mit der Schulgemeinde erneut für eine Nutzung der Gesamtschule ins Spiel zu bringen, lässt einen in vieler Hinsicht kopfschüttelnd zurück. Jeder muss eigentlich wissen, dass dies nicht nur unfair gegenüber der Schulgemeinde, sondern auch in der Praxis nicht umsetzbar ist. Wir stehen für eine verlässliche Bildungspolitik, nicht nur in Styrum!"

F.d.R.:

Hansgeorg Schiemer

-Fraktionsgeschäftsführer-

Anlage: 1 Foto der Willy-Brandt-Gesamtschule

